



Pressemitteilung ZG-1117, Wenden, 23.09.2011

„Großes Kino“ in der Schauburg Iserlohn

Dr. Henning Zoz ist „Manager des Jahres 2011“ - Christian Friedrich und Alexander Hoffmann gewinnen in der neuen Kategorie „Gründer des Jahres“

Texte von Torben Feil @ brinkschulte.com

Wenden/Iserlohn.

Rund 450 geladene Gäste verfolgten am Donnerstagabend im Goldsaal der Iserlohner Schauburg die Preisverleihung im Rahmen der Initiative MANAGER DES JAHRES. Das Unternehmermagazin SÜDWESTFALEN MANAGER hat in Zusammenarbeit mit der Südwestfalen Agentur auch in diesem Jahr diesen Award ausgerufen, um den besten Unternehmer aus Südwestfalen zu ehren.



v.l.n.r.: Laudatorin Angela Freimuth (FDP, Vizepräsidentin des NRW-Landtags), Preisträger Prof. Dr. Henning Zoz mit Ehefrau Verena Zoz sowie Torben Feil (Südwestfalen Manager) (Foto Christoph Meinschäfer)

Eine unabhängige Jury, bestehend aus zehn hochrangigen Vertretern der heimischen Wirtschaft, wählte den Wendener Unternehmer **Dr. Henning Zoz auf Platz Eins**. Neben Zoz

gehörten auch die Unternehmer Matthias Ferber (Lippstadt, Fa. Ferber Software) sowie Josef Jost (Balve, Fa. Balver Zinn) zu den drei Top-Nominierten, die es in die Endauswahl der Jury geschafft hatten.

Der Erstplatzierte - so die Jury - habe trotz starkem Gegenwind, der in den Jahren 2008 und 2009 herrschte, einen langen Atem bewiesen und ist sogar noch weiter gewachsen. Dies sei ausschlaggebend für die Entscheidung gewesen. Des Weiteren haben die außergewöhnliche Persönlichkeit und das hohe gesellschaftliche Engagement des Unternehmers sowie die Innovationskraft und die Zukunftsfähigkeit des Unternehmens gepunktet.

Henning Zoz hat in Wenden die Zoz Unternehmensgruppe aufgebaut, zu der diverse Unternehmen mit unterschiedlichen Ausrichtungen gehören. Die Zoz GmbH bildet dabei das Kernunternehmen der Zoz Group und ist ein global operierende Anlagen- und Gerätehersteller im Bereich der mechanischen Verfahrenstechnik mit mehr als 20 Jahren Erfahrung auf diesem Gebiet.

Zoz ist Vorstandsmitglied der ME-NES (Modellstadt Elektromobilität Neustadt a. d. Saale) und externer Berater des Energieausschusses der CDU/CSU Bundestagsfraktion sowie Mitglied im Expertengremium Mobilität MIWF des Landes Nordrhein-Westfalen, um nur einige seiner ehrenamtlichen Tätigkeiten zu nennen.

Desweiteren unterstützt Zoz unter anderem Projekte wie „Das grüne Klassenzimmer“, „Unser lachen kann man hören“ und das „German-Japanese Symposium on Nanostructures“. Darüber hinaus engagiert sich Zoz beim Sport-Sponsoring und hält Vorträge in Schulen.

Zusätzlich wurde in diesem Jahr ein Preisträger in der neu ins Leben gerufenen Kategorie „**Gründer des Jahres**“ ausgezeichnet. In dieser Kategorie machten **Alexander Hoffmann und Christian Friedrich** vom Siegener Unternehmen statmath GmbH das Rennen. Neben den Preisträgern waren auch Nina Lenninghaus (Hemer, Fa. Eiswerk) sowie Detlev Pöttgen und Michael Ingendoh (Meschede, Fa. Midpoints) unter den drei Top-Nominierten.



Vordere Reihe v. l.: Detlev Pöttgen und Michael Ingendoh (midpoints GmbH, 2. Platz „Gründer des Jahres“), Prof. Dr. Henning Zoz (Zoz Group, 1. Platz „Manager des Jahres“), Angela Freimuth, Matthias Ferber (Ferber Software, 2. Platz „Manager des Jahres“), Josef Jost (Balver Zinn, 3. Platz „Manager des Jahres“), Alexander Hoffmann und Christian Friedrich (statmath GmbH, 1. Platz „Gründer des Jahres“) und Nina Lenninghaus (Eiswerk, 3. Platz „Gründer des Jahres“).
Hintere Reihe v. l.: Moderator Dirk Glaser, Torben Feil und Axel Brinkschulte. (Foto: Christoph Meinschäfer)

Auch in der Kategorie „Gründer des Jahres“ wurden die Preisträger und die Finalisten von einer unabhängigen Jury ermittelt. „Die Qualität und die Vielfalt der nominierten Personen und deren Geschäftsmodelle hat uns sehr beeindruckt“, erzählt Jurymitglied Jörg Hesse von der Attendorner Werbeagentur Wirkstoffgruppe.

Neben den Ehrungen der Preisträger standen auch zwei Podiumsdiskussionen auf dem Programm. Zum Thema „Gründung“ diskutierte Moderator Dirk Glaser mit diversen Fachleuten über Risiken und Chancen sowie Motive für eine Unternehmensgründung. Eine zweite Podiumsdiskussion behandelte die aktuelle Thematik des „Ehrbaren Kaufmanns“. Hierzu konnte Dirk Glaser neben Jurymitglied Ricarda Kusch außerdem Michael Huber (Trilux/Veltins), Dr. Christoph Krämer (Sparkasse Iserlohn) sowie den MIT-Landesvorsitzenden Hartmut Schauerte begrüßen.



v.l.n.r.: Axel Brinkschulte und Torben Feil (Südwestfalen Manager), Moderator Dirk Glaser (Geschäftsführer Südwestfalen Agentur), der Preisträger in der Kategorie „Manager des Jahres“, Prof. Dr. Henning Zoz sowie Laudatorin Angela Freimuth (FDP, Vizepräsidentin des NRW-Landtags) (Foto: Christoph Meinschäfer)

Jurymitglieder Kategorie „Manager des Jahres“:

Prof. Dr. Thorsten Bagschick (BiTS Hochschule, Iserlohn), Frauke Brader-Vollmerhaus (Pollmann & Sohn, Kierspe), Thomas Gemke (Landrat Märkischer Kreis, Lüdenscheid), Dirk Glaser (Südwestfalen Agentur, Olpe), Dr. Christoph Krämer (Sparkasse, Iserlohn), Ricarda Kusch (Kusch+Co. Sitzmöbelwerke, Hallenberg), Dr. Ilona Lange (IHK Arnsberg-Hellweg-Sauerland, Arnsberg), Egbert Neuhaus (WESCO Westermann & Co., Arnsberg), Winfried Schwarz (EJOT Holding, Bad Berleburg), Bernhard Widmann (NAUST HUNECKE & Partner, Iserlohn)

Jurymitglieder Kategorie „Gründer des Jahres“:

André Domscheit (Domscheit beraten-begleiten-bewegen, Hemer), Joachim Herbst (Demig Prozessautomatisierung, Siegen), Jörg Hesse (Werbeagentur Wirkstoffgruppe, Attendorf), Stefan Uwe Joachim (NAUST HUNECKE Unternehmensberatung, Iserlohn), Christian Klett (FH Südwestfalen, Meschede)